
01/03/2011

Redacción

Los Decanos Opinan

Texto íntegro en www.difusionjuridica.es / Entrevista con…

En esta breve sección recogemos la segunda parte de algunos destacados de las opiniones de varios de los

Decanos  de Colegios de Abogados de España, que amablemente han respondido a nuestras preguntas sobre

diversas cuestiones de máximo interés para la abogacía. Hemos de señalar que las frases que aquí se

reproducen, alcanzan su auténtico sentido acompañadas del texto completo de las respuestas de los Decanos,

que se encuentran a su entera  disposición en la Página Web www.difusionjuridica.es, a la que recomendamos

accedan.

Finalmente, nos hemos permitido una frivolidad al preguntar a nuestros ilustres compañeros por sus

preferencias gastronómicas. Gracias Decanos.    

-D. MIGUEL ÁNGEL HORTELANO, DECANO DEL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE 

ANTEQUERA

"Lo que debe mover a los Colegios de Abogados no es hacer negocio ni ganar dinero, piense que hay una

industria, muchas industrias, dedicadas a la formación de profesionales, muy prestigiosas y muy prósperas."
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